
 

 

Ambito  Territoriale Sociale  XVIAmbito  Territoriale Sociale  XVIAmbito  Territoriale Sociale  XVIAmbito  Territoriale Sociale  XVI    

    

VEVEVEVERBALE COMITATO DEI SINDACI del 22/11RBALE COMITATO DEI SINDACI del 22/11RBALE COMITATO DEI SINDACI del 22/11RBALE COMITATO DEI SINDACI del 22/11/2011/2011/2011/2011    

    

I.I.I.I. Fase Fase Fase Fase     

ORDINE DEL GIORNOORDINE DEL GIORNOORDINE DEL GIORNOORDINE DEL GIORNO    

Oggi 22/11/2011, alle ore 15.00, nei locali della Comunità Montana dei Monti Azzurri, si è 

riunito il Comitato dei Sindaci per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. approvazione verbale precedente; 

2. Approvazione protocollo ex.onmi 2011 e linee guida ; 

3. Conciliazione tempi di vita e di lavoro delibera giunta provinciale n.55 del 4/08/2011 

progetto “magro intervento LIFE  

4. Protocollo “PROTOCOLLO DI INTESA  PER LA REALIZZAZIONE DELL’AREA POVERTA’ 

E DISAGIO ADULTO ALL’INTERNO DEL SISTEMA INFORMATIVO D’AMBITO (S.I.A.)”; 

5. Comunicazione progetto L.R. 46/’95 “Politiche giovanili”; 

6. Comunicazione bando sicurezza DGR 1017 del 2011; 

7. Comunicazione progetto bando “Scuola per genitori” decreto n. 71 del 13.10.2011”; 

8. Comunicazione variazione regolamento centro diurno; 

9. Bando Assegno di cura 2011 e SAD non autosufficienza; 

10. varie ed eventuali. 

            

Presiede il Presidente Comitato dei Sindaci Ing. Luciano Ruffini e il Coordinatore ambito 

territoriale sociale XVI Dott. Valerio ValerianiDott. Valerio ValerianiDott. Valerio ValerianiDott. Valerio Valeriani.  

Svolge le funzioni di segretario verbalizzante la Dott.ssa Assistente sociale Della Ceca Lucia 

II.II.II.II. FaseFaseFaseFase    

    REGISTRAZIONE PARTECIPANTI (vedere documento allegato foglio presenze).    REGISTRAZIONE PARTECIPANTI (vedere documento allegato foglio presenze).    REGISTRAZIONE PARTECIPANTI (vedere documento allegato foglio presenze).    REGISTRAZIONE PARTECIPANTI (vedere documento allegato foglio presenze).    

1.1.1.1. Coord. Ambito Territoriale sociale XVI Dott. Valeriani Valerio 

2.2.2.2. Presidente Comitato dei Sindaci Ing. Ruffini Luciano 

3.3.3.3. Presidente Comunità Montana Giampiero Feliciotti  

4.4.4.4. Comune Ripe San GinesioRipe San GinesioRipe San GinesioRipe San Ginesio    Gasparrini Pierino 

5.5.5.5. Comune San GinesioSan GinesioSan GinesioSan Ginesio    Maria Scagnetti 

6.6.6.6. Comune Sant’ Angelo in PontanoSant’ Angelo in PontanoSant’ Angelo in PontanoSant’ Angelo in Pontano    Adriano Masconi 
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7.7.7.7. Comune SarnanoSarnanoSarnanoSarnano    ______________________________________ 

8.8.8.8. Comune SerrapetronaSerrapetronaSerrapetronaSerrapetrona    Adriano Marucci 

9.9.9.9. Comune TolentinoTolentinoTolentinoTolentino    Sindaco Luciano Ruffini  

10.10.10.10. Comune Belforte del ChientiBelforte del ChientiBelforte del ChientiBelforte del Chienti    Mario Quacquarini  

11.11.11.11. Comune CaldarolaCaldarolaCaldarolaCaldarola    Vicesindaco Rita Staffolani 

12.12.12.12. Comune CamporotondoCamporotondoCamporotondoCamporotondo       __________________________________ 

13.13.13.13. Comune CessapalomboCessapalomboCessapalomboCessapalombo    __________________________________ 

14.14.14.14. Comune ColmuranoColmuranoColmuranoColmurano    __________________________________ 

15.15.15.15. Comune GualdoGualdoGualdoGualdo    Giovanni Zavaglini 

16.16.16.16. Comune Loro PicenoLoro PicenoLoro PicenoLoro Piceno    Simone Monteverde 

17.17.17.17. Comune Monte San MartinoMonte San MartinoMonte San MartinoMonte San Martino _______________________________________  

18.18.18.18. Comune Penna San GiovanniPenna San GiovanniPenna San GiovanniPenna San Giovanni    __________________________________________  

19.19.19.19. Assistente socialeAssistente socialeAssistente socialeAssistente sociale    Dott.ssa Rocci Lucia 

20.20.20.20. Assistente socialeAssistente socialeAssistente socialeAssistente sociale    Dott.ssa Luciani Laura 

21.21.21.21. Assistente socialeAssistente socialeAssistente socialeAssistente sociale    Dott.ssa Zacconi Catia 

22.22.22.22. Assistente sociale Assistente sociale Assistente sociale Assistente sociale –––– Staff Staff Staff Staff    Dott.ssa Della Ceca Lucia 

 

III.III.III.III. FaseFaseFaseFase    

Il presidente del comitato dei sindaci visto il numero legale procede alla lettura dell’ordine 

del giorno: 

    

    

1° punto o.d.g.: approvazione verbale Comitato dei sindaci .1° punto o.d.g.: approvazione verbale Comitato dei sindaci .1° punto o.d.g.: approvazione verbale Comitato dei sindaci .1° punto o.d.g.: approvazione verbale Comitato dei sindaci .    

Il presidente del comitato Ing. Luciano RuffiniIl presidente del comitato Ing. Luciano RuffiniIl presidente del comitato Ing. Luciano RuffiniIl presidente del comitato Ing. Luciano Ruffini procede alla votazione per l’approvazione del 

verbale della seduta del Comitato dei sindaci effettuato in data 09/09/2011    

SSSSi proi proi proi procede alla votazione: approvato all’unanimità.cede alla votazione: approvato all’unanimità.cede alla votazione: approvato all’unanimità.cede alla votazione: approvato all’unanimità.    

    

2° punto o.d.g.: 2° punto o.d.g.: 2° punto o.d.g.: 2° punto o.d.g.: Approvazione protocollo ex.onmi 2011 e linee guida;Approvazione protocollo ex.onmi 2011 e linee guida;Approvazione protocollo ex.onmi 2011 e linee guida;Approvazione protocollo ex.onmi 2011 e linee guida;    

Il presidente del comitato Ing. Luciano RuffiniIl presidente del comitato Ing. Luciano RuffiniIl presidente del comitato Ing. Luciano RuffiniIl presidente del comitato Ing. Luciano Ruffini espone ai presenti il secondo punto dell’ordine 

del giorno, successivamente passa la parola al coordinatore dell’ATS XVI, dott. Valerio Valeriani coordinatore dell’ATS XVI, dott. Valerio Valeriani coordinatore dell’ATS XVI, dott. Valerio Valeriani coordinatore dell’ATS XVI, dott. Valerio Valeriani per 

la spiegazione.    

Il coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dott. Valerio Valeriani Valerio Valeriani Valerio Valeriani Valerio Valeriani descrive ai presenti il nuovo “Protocollo d’intesa tra la 

Provincia di Macerata, gli Enti Capofila di Ambito Territoriale Sociale, i Coordinatori degli Ambiti 

Territoriali Sociali e i Comuni di Cingoli Apiro e Poggio San Vicino per l’affidamento della gestione 

delle funzioni relative alla tutela della maternità ed infanzia (ex ONMI e ragazze madri)” e le linee 

guida per la gestione delle funzioni socio assistenziali. Comunica che non ci sono variazioni rispetto al 
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precedente protocollo. Specifica che è prevista la stessa medesima entità economica dell’anno 2008 

per l’erogazione di benefici economici a favore di minori riconosciuti da un solo genitore e 

provvidenze ex ONMI, per un ammontare complessivo annuale di € 160.000,00 da suddividere 

secondo i seguenti criteri concordati con i Coordinatori di Ambito:     

- metà della somma e cioè € 80.000,00 proporzionalmente alla popolazione residente di 

ciascun Ambito/Comunità Montana ; 

-  metà della somma e cioè € 80.000,00 in quote uguali a ciascun Ambito, da cui sottrarre €. 

4.500,00 per la Comunità Montana del San Vicino. 

 Il fondo verrà ripartito per il 40% per minori nati fuori dal matrimonio e riconosciuti da un solo 

genitore e gestanti e il 60% per tutti gli altri interventi assistenziali relativi a categorie di disagio 

sociale di cui alla legge istitutiva dell’EX ONMI e successive modifiche. I fondi non utilizzati per una 

delle due sopra individuate casistiche potranno essere trasferiti e utilizzati per l’altra.  

 Comunica che dopo l’approvazione del Comitato dei sindaci del protocollo ex.onmi e  

conseguentemente la liquidazione dei soldi da parte della provincia  si potrà pubblicare il bando II 

semestre 2011. Successivamente informa che, relativamente alla prima tranche erogata con il bando 

pubblico 2011 primo semestre, sono state effettuate modalità di valutazione tramite l’equipe 

integrata di ambito, in collaborazione con il responsabile dei servizi sociali di ogni singolo comune. 

La valutazione definiva con chiarezza quale tipo di intervento erogare ( o contributo o beni o 

servizi).  Successivamente alla valutazione sono stati rigirati i  contributi ai  funzionari dei servizi 

sciali del comune  i quali a loro volta hanno dirottato la risorsa per l’erogazione o pagamento di  un 

servizio. 

Riepiloga la situazione delle domande inviate e valutate precedentemente con il bando ex.onmi  

primo semestre 2011 (Tabella seguente).  

 

Totale domande Totale domande Totale domande Totale domande 

pervenutepervenutepervenutepervenute    

Domande esDomande esDomande esDomande esclusecluseclusecluse    AmmesseAmmesseAmmesseAmmesse    Prese in caricoPrese in caricoPrese in caricoPrese in carico    

64 6 58 58 

 

Il presidente del comitato dei sindaci ing.Luciano Ruffini procede all’approvazione del Il presidente del comitato dei sindaci ing.Luciano Ruffini procede all’approvazione del Il presidente del comitato dei sindaci ing.Luciano Ruffini procede all’approvazione del Il presidente del comitato dei sindaci ing.Luciano Ruffini procede all’approvazione del 

protocollo ex.onmi 2011 e linee guida protocollo ex.onmi 2011 e linee guida protocollo ex.onmi 2011 e linee guida protocollo ex.onmi 2011 e linee guida anno 2011anno 2011anno 2011anno 2011    

Si procede alle votazione: approvato  all’unanimitàSi procede alle votazione: approvato  all’unanimitàSi procede alle votazione: approvato  all’unanimitàSi procede alle votazione: approvato  all’unanimità    

    

3° punto o.d.g.: Concil3° punto o.d.g.: Concil3° punto o.d.g.: Concil3° punto o.d.g.: Conciliazione tempi di vita e di lavoro delibiazione tempi di vita e di lavoro delibiazione tempi di vita e di lavoro delibiazione tempi di vita e di lavoro delibera giunta provinciale n.55 delera giunta provinciale n.55 delera giunta provinciale n.55 delera giunta provinciale n.55 del    

4/08/2011 progetto “magro intervento LIFE 4/08/2011 progetto “magro intervento LIFE 4/08/2011 progetto “magro intervento LIFE 4/08/2011 progetto “magro intervento LIFE ....    

Il coordinatore dott. Valerio Valeriani Il coordinatore dott. Valerio Valeriani Il coordinatore dott. Valerio Valeriani Il coordinatore dott. Valerio Valeriani mostra ai presenti bozza del protocollo relativo al 

bando provinciale “macro intervento LIFE” il quale viene definito come un “ponte di collegamento” 
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tra il vecchio POR e il nuovo POR che uscirà nel 2012. Comunica che la scadenza del suddetto 

bando è per il 31/12/2011 e che i soggetti destinatari del finanziamento previsto sono gli Ambiti 

Territoriali Sociali attraverso i rispettivi Enti Capofila. Ribadisce ai presenti che il finanziamento dei    

progetti approvati sarà pari al 100% delle spese ritenute ammissibili pari al 100% delle spese ritenute ammissibili pari al 100% delle spese ritenute ammissibili pari al 100% delle spese ritenute ammissibili e che le risorse disponibili 

ammontano a 19.304,41 (vedere tab.1).  

Tab.1    

 

In riferimento ai criteri di riparto descritti nella tabella 1 ricorda ai Sindaci che nella seduta 

del 09/09/2011 hanno sottoscritto una lettera indirizzata sia al presidente che all’assessore 

politiche sociali della provincia di Macerata con la quale si mette in evidenza come i criteri di 

riparto scelti dalla regione siano altamente penalizzanti e mettono in crisi la possibilità di proseguire 

con i servizi di conciliazione attivati col precedente POR provinciale.  Comunica che la Provincia 

non ha potuto modificare i criteri di riparto in quanto la Regione ha già erogato il fondo. 

Succesisvamente riferisce che l’ufficio di piano ha deciso nella seduta del 15/11/2011 che il 

fondo descritto nella tab.1 venga utilizzato per sostenere ed incrementare servizi già esistenti 

inseriti all’interno del vecchio POR quali: prolungamento dell’orario Asili Nido, Materna, centri 

infanzia e realizzazione centri estivi. Ricorda che gli interventi devono essere implementati nel 

periodo che va dal primo 1 gennaio al 30 giugno 2012 e non devono essere finanziati da altre 

risorse pubbliche. L’Ambito territoriale sociale XVI, , , , soggetto    destinatario del finanziamento 

attraverso i rispettivi Enti Capofila, prenderà visione e verificherà l’ammissibilità delle ipotesi 

progettuali e successivamente elaborerà un macro progetto ed ipotesi di riparto che verranno 

condivise nel prossimo Comitato dei sindaci.  

 

Il presidente del comitato dei sindaci ing.Luciano Ruffini sottolineando la scarsità delle risorse Il presidente del comitato dei sindaci ing.Luciano Ruffini sottolineando la scarsità delle risorse Il presidente del comitato dei sindaci ing.Luciano Ruffini sottolineando la scarsità delle risorse Il presidente del comitato dei sindaci ing.Luciano Ruffini sottolineando la scarsità delle risorse 

condivide la richiesta effettuata dall’ufficio di piancondivide la richiesta effettuata dall’ufficio di piancondivide la richiesta effettuata dall’ufficio di piancondivide la richiesta effettuata dall’ufficio di piano e chiede ai presenti se sono favorevoli a questo.o e chiede ai presenti se sono favorevoli a questo.o e chiede ai presenti se sono favorevoli a questo.o e chiede ai presenti se sono favorevoli a questo.    

I Sindaci all’unanimità condividono la proposta.I Sindaci all’unanimità condividono la proposta.I Sindaci all’unanimità condividono la proposta.I Sindaci all’unanimità condividono la proposta.    

Lo staff dell’ ATSLo staff dell’ ATSLo staff dell’ ATSLo staff dell’ ATS XVI provvederà ad inviare un’  XVI provvederà ad inviare un’  XVI provvederà ad inviare un’  XVI provvederà ad inviare un’ e.e.e.e. mail mail mail mail con cui si richiedono bozze  con cui si richiedono bozze  con cui si richiedono bozze  con cui si richiedono bozze 

progettuali  progettuali  progettuali  progettuali  per elaborare un macro progetto ed iper elaborare un macro progetto ed iper elaborare un macro progetto ed iper elaborare un macro progetto ed ipotesi di riparto chepotesi di riparto chepotesi di riparto chepotesi di riparto che verranno condivise nel  verranno condivise nel  verranno condivise nel  verranno condivise nel 

prossimo Comitato dei sindaci. prossimo Comitato dei sindaci. prossimo Comitato dei sindaci. prossimo Comitato dei sindaci.  I progetti devono r I progetti devono r I progetti devono r I progetti devono riguardanti Asili Nido, Materna, centri infanziiguardanti Asili Nido, Materna, centri infanziiguardanti Asili Nido, Materna, centri infanziiguardanti Asili Nido, Materna, centri infanzia e a e a e a e 

realizzazione centri estivi ed essere continuativi di quelli inseriti nel vecchio POR provinciale.realizzazione centri estivi ed essere continuativi di quelli inseriti nel vecchio POR provinciale.realizzazione centri estivi ed essere continuativi di quelli inseriti nel vecchio POR provinciale.realizzazione centri estivi ed essere continuativi di quelli inseriti nel vecchio POR provinciale.    

 

Alle ore 15:51 entra il sindaco del Comune di Sant’Angelo in Pontano....    
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    4° punto o.d.g.: Protocollo “PROTOCOLLO DI INTESA  PER LA REALIZZAZIONE DELL’AREA 4° punto o.d.g.: Protocollo “PROTOCOLLO DI INTESA  PER LA REALIZZAZIONE DELL’AREA 4° punto o.d.g.: Protocollo “PROTOCOLLO DI INTESA  PER LA REALIZZAZIONE DELL’AREA 4° punto o.d.g.: Protocollo “PROTOCOLLO DI INTESA  PER LA REALIZZAZIONE DELL’AREA 

POVERTA’ E DISAGIO ADULTO ALL’INTERNO DEL SISTEMAPOVERTA’ E DISAGIO ADULTO ALL’INTERNO DEL SISTEMAPOVERTA’ E DISAGIO ADULTO ALL’INTERNO DEL SISTEMAPOVERTA’ E DISAGIO ADULTO ALL’INTERNO DEL SISTEMA INFORMATIVO D’AMBITO (S.I.A.)”. INFORMATIVO D’AMBITO (S.I.A.)”. INFORMATIVO D’AMBITO (S.I.A.)”. INFORMATIVO D’AMBITO (S.I.A.)”.    

 

Il coordinatore dott. Valerio Valeriani chiede ai presenti di rinviare la discussione del 

suddetto punto dell’ o.d.g. in quanto il protocollo è ancora in fase di elaborazione. 

 

5° punto o.d.g.: 5° punto o.d.g.: 5° punto o.d.g.: 5° punto o.d.g.: Comunicazione progetto L.R. 46/’95 “Politiche giovanili”;Comunicazione progetto L.R. 46/’95 “Politiche giovanili”;Comunicazione progetto L.R. 46/’95 “Politiche giovanili”;Comunicazione progetto L.R. 46/’95 “Politiche giovanili”;    

  

Il coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dott. Valerio Valeriani Valerio Valeriani Valerio Valeriani Valerio Valeriani comunica ai presenti che è stato finanziato per 89% 

delle risorse richieste dalla Provincia il progetto intitolato “Adda as Friend” relativo alla l.r. 46/95 

(Tab.2) cui hanno anno aderito i Comuni di Colmurano, Sant’Angelo in Pontano e Loro Piceno così 

come era stato approvato e deciso in sede di Comitato dei sindaci nella seduta del 09/09/2011. 

Riferisce che il coofinazimento della Provincia è stato maggiore rispetto a quello previsto poiché è 

stata effettuata una forte ed efficace concertazione tra i comuni di cui sopra e il comune di 

Tolentino volta ad ottimizzare le risorse presenti. Ribadisce che il fondo l.r. 46/95 sarà integrato 

con quello della l.r. 48/95 per un tot. di €14.794.30 destinati alla continuità dei servizi presenti che 

dovranno essere gestiti e realizzati da un’associazione di volontariato scelta tramite bando pubblico 

il quale verrà predisposto dallo Staff dell’Ambito territoriale sociale XVI e pubblicato nel prossimo 

mese. Comunica inoltre che la differenza di coofinazimento tra i diversi AA.TT.SS ha determinato 

da parte dell’Ambito di Macerata una richiesta di revisione dei criteri. 

Interviene il Presidente della Comunità Monta Giampiero FeliciottiInterviene il Presidente della Comunità Monta Giampiero FeliciottiInterviene il Presidente della Comunità Monta Giampiero FeliciottiInterviene il Presidente della Comunità Monta Giampiero Feliciotti il quale ribadisce che 

bisogna stabilire criteri di riparto favorevoli per la popolazione del territorio e renderli anche più 

incisivi tramite un atto scritto da presentare nelle sedi opportune. Ribadisce che bisogna effettuare 

una campagna promozionale di integrazione delle risorse per la sua ottimizzazione.  

 

Tab.2 

Titolarità del Titolarità del Titolarità del Titolarità del 

progetto progetto progetto progetto 

(ente locale)(ente locale)(ente locale)(ente locale)    

Titolo del Titolo del Titolo del Titolo del 

progettoprogettoprogettoprogetto    

Descrizione dell’intervento Descrizione dell’intervento Descrizione dell’intervento Descrizione dell’intervento     

(max 15 righe)(max 15 righe)(max 15 righe)(max 15 righe)    

Costo Costo Costo Costo 

previstoprevistoprevistoprevisto    

Contributo Contributo Contributo Contributo     

richiestorichiestorichiestorichiesto    

Contributo Contributo Contributo Contributo 

assegnatoassegnatoassegnatoassegnato    

Comunità 

Montana dei 

Monti 

Azzurri di 

San Ginesio 

Add as Friens L’intervento intende garantire la 

continuità dei servizi a favore dei 

giovani mediante l’implementazione 

di due attività di informazione, volta 

a sviluppare attività di 

comunicazione che realizzi la piena 

cittadinanza dei giovani, e di 

aggregazione, volta a favorire la 

partecipazione sociale e il 

benessere individuale, effettuate 

nella micro-area dei Comuni di 

Loro Piceno, Colmurano e 

Sant’Angelo in Pontano. L’attività di 

informazione e comunicazione ad 

€ 4.686,73 € 3.749,00 € 3.364,66€ 3.364,66€ 3.364,66€ 3.364,66    
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Lo staff dell’ ATS XVI provvederà Lo staff dell’ ATS XVI provvederà Lo staff dell’ ATS XVI provvederà Lo staff dell’ ATS XVI provvederà ad ad ad ad elaborare l’avviso pubblico per l’affidamento gestione elaborare l’avviso pubblico per l’affidamento gestione elaborare l’avviso pubblico per l’affidamento gestione elaborare l’avviso pubblico per l’affidamento gestione 

servizi organizzazione di volontariato iscritte al registro servizi organizzazione di volontariato iscritte al registro servizi organizzazione di volontariato iscritte al registro servizi organizzazione di volontariato iscritte al registro regionaleregionaleregionaleregionale....    

 

Esce il Sindaco di San Ginesio ore 16.20 

    

6666° punto o.d.g° punto o.d.g° punto o.d.g° punto o.d.g: : : : Comunicazione baComunicazione baComunicazione baComunicazione bando sicurezza DGR 1017 del 2011.ndo sicurezza DGR 1017 del 2011.ndo sicurezza DGR 1017 del 2011.ndo sicurezza DGR 1017 del 2011.    

    

 Il coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dott. Valerio Valeriani Valerio Valeriani Valerio Valeriani Valerio Valeriani comunica ai presenti che è stato inviato alla regione il 

progetto “CIVITAS” che prevede l'inserimento di sistemi tecnologici di video-sorveglianza in alcuni 

punti scelti dai comuni che hanno aderiti (Loro Piceno, Sarnano, Serrapetrona, Monte San Martino, 

Colmurano, Sant’Angelo in Pontano, Gualdo). Ribadisce che tale azione è posta all’interno di un 

progetto complessivo che prevede anche interventi sociali. L’intervento sociale scelto è quello 

relativo alla” conflittualità di genere, interetnica e interculturale” volta a promuovere 

l’interculturalità, come strumento per prevenire e contrastare i fenomeni di conflitto sociale e 

culturale tramite laboratorio di cinema volto alla realizzazione di un documentario sulla base di 

interviste fatte a giovani italiani sul concetto di integrazione e interculturalità. Il documentario verrà 

utilizzato per sensibilizzare e promuovere nel territorio il concetto di una interculturalità intesa 

come una ricchezza e non come un conflitto. Comunica inoltre che la commissione tecnico 

scientifica si sarebbe riunita il 22/11/2011 e che le graduatorie saranno pubblicate presumibilmente 

verso la metà di dicembre. 

    

7777° punto o.d.g° punto o.d.g° punto o.d.g° punto o.d.g: Comunicazione : Comunicazione : Comunicazione : Comunicazione progetto bando “Scuola per genitori” decreto n. 71 del 13.10.2011”.progetto bando “Scuola per genitori” decreto n. 71 del 13.10.2011”.progetto bando “Scuola per genitori” decreto n. 71 del 13.10.2011”.progetto bando “Scuola per genitori” decreto n. 71 del 13.10.2011”.    

    

Il coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dott. Valerio Valeriani Valerio Valeriani Valerio Valeriani Valerio Valeriani comunica ai presenti che è stata inviata in regione la 

domanda di contributo regionale per progetti di formazione di cui alla DGR n. 1117 dell'1.8.2011: 

denominati "Scuola per genitori". La domanda di contributo prevede l’attivazione di 4 corsi volti a 

potenziare progetti già implementati nel territorio e denominati "Family life" e "Tuttintorno". In 

particolare si intendete implementare in collaborazione con la coop. sociale Pars e l' a.p.s. Glatad, 

attori già presenti nei progetti di cui sopra, n.4 corsi per famiglie residenti nei 14 comuni del nostro 

territorio. Specifica che dell’ Ambito territoriale sociale XVI oltre al progetto integrato sono stati 

ampio raggio avverrà secondo le 

più moderne metodologie di 

comunicazione e coinvolgerà 

l’utenza giovanile 

dell’Informagiovani del Comune di 

Loro Piceno. L’attività di 

aggregazione  sarà effettuata nei 

CC.AA.GG. aventi sede nel Comune 

di Colmurano e nel Comune di 

Sant’Angelo in Pontano. 
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inviate singole progettazioni da parte del Comune di Ripe San Ginesio e Tolentino per un totale di 9 

corsi che potrebbero essere attuati, se finanziati, nel nostro territorio. 

I presenti condividono quanto è stato detto. 
 

8888° p° p° p° punto o.d.gunto o.d.gunto o.d.gunto o.d.g:::: Comunicazione variazione regolamento centro diurno. Comunicazione variazione regolamento centro diurno. Comunicazione variazione regolamento centro diurno. Comunicazione variazione regolamento centro diurno. 

    

Il coorIl coorIl coorIl coordinatore dott. Valerio Valeriani dinatore dott. Valerio Valeriani dinatore dott. Valerio Valeriani dinatore dott. Valerio Valeriani comunica ai presenti la correzione che dovrà essere 

inserita all’interno del regolamento del Centro Diurno elaborato dalla Comunità Montana dei Monti 

Azzurri e relativa all’età dell’utenza che va dai 14 ai 40. Di fatto tale età non è conforme a quella 

disciplinata nella legge regionale e nella delibera n.122 del 2009. Pertanto si propone di stabilire lka 

nuova fascia d’età per l’ammissione al centro Diurno disabili, che và dai 16 ai 65 anni. 

    

Il presidente del comitato dei sIl presidente del comitato dei sIl presidente del comitato dei sIl presidente del comitato dei sindaci ing.Luciano Rindaci ing.Luciano Rindaci ing.Luciano Rindaci ing.Luciano Ruffini chiede ai presenti di approvare il uffini chiede ai presenti di approvare il uffini chiede ai presenti di approvare il uffini chiede ai presenti di approvare il 

nuovo criterio.nuovo criterio.nuovo criterio.nuovo criterio.    

Si procede alle votazione: approvato  all’unanimitàSi procede alle votazione: approvato  all’unanimitàSi procede alle votazione: approvato  all’unanimitàSi procede alle votazione: approvato  all’unanimità    

    

9999° p° p° p° punto o.d.gunto o.d.gunto o.d.gunto o.d.g    : Bando Assegno di cura e : Bando Assegno di cura e : Bando Assegno di cura e : Bando Assegno di cura e SAD non autosufficienza.SAD non autosufficienza.SAD non autosufficienza.SAD non autosufficienza.    

                

            IIIIl coordinatore dott. Valerio Valeriani coordinatore dott. Valerio Valeriani coordinatore dott. Valerio Valeriani coordinatore dott. Valerio Valeriani comunica ai presenti che è stato pubblicato il “Bando 

Assegno di cura” con scadenza 30 novembre 2011 ricordando e sottolineando ai rappresentanti dei 

comuni che verranno esaminate solo ed esclusivamente le domande che saranno inviate e esclusivamente le domande che saranno inviate e esclusivamente le domande che saranno inviate e esclusivamente le domande che saranno inviate e 

protocollate protocollate protocollate protocollate presso la sede dell’ente capofila dell’ATS XVI Comunità Montana dei Monti Azzurri di 

San Ginesio. Comunica che terminato il triennio di finanziamento del Fondo per la non 

autosufficienza 2007-2008 2009 che la Regione Marche ha ripartito ai 23 ambiti territoriali sociali 

affinché lo utilizzassero nel triennio 2009-2011 e in alcuni casi anche in una terza annualità 2012, il 

Ministero del Lavoro e delle politiche sociali ha provveduto ad assegnare alle Regioni il fondo per 

l’annualità 2010, pari a 400 milioni di euro. Sulla base di questo nuovo fondo, verrà effettuato un 

nuovo riparto; la Regione Marche ha circa 9 mil. di euro, e la proposta è di destinarne 8 al vecchio 

criterio ed 1 per potenziare gli assegni di cura. In base a ciò, abbiamo ancora vecchie risorse per 

finanziare l’assegno di cura anno 2012 (bando attuale), mentre il nupvo riparto ci coprirà il 2012. 

Per il SAD, con gli avanzi sarà possibile proseguire il servizio anche negli anni 2012 -2013 

utilizzando il nuovo fondo per l’assistente sociale e forse in parte per cofinanziare il 2014. La 

Regione sembra comunque intenzionata a finanziare la non autosufficienza con fondi propri anche 

dopo il 2012.     

    

    Il coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dott. Valerio Valerio Valerio Valerio Valeriani Valeriani Valeriani Valeriani ricordaricordaricordaricorda ai presenti la presenza di un pacchetto  ai presenti la presenza di un pacchetto  ai presenti la presenza di un pacchetto  ai presenti la presenza di un pacchetto 

denominato denominato denominato denominato “Sollievo” attivabile per moduli di circa 6 ore, tutti i giorni della settimana (per i festivi 
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ci sarà    l’adeguamento del costo orario), dalle 6,00 alle 22,00, con prenotazione sette giorni prima 

del servizio.    Verrà individuata una lista di utenti che necessitano di un’assistenza continuativa da 

parte del familiare, che potranno prenotare una media di 2 interventi di circa 6 ore al mese. 

Successivamente illustra ai presenti la situazione dell’SAD non autosufficienza e l’utilizzo del 

pacchetto “Sollievo” (TAB. 3). 

 

Tab.3. 

    

 

        IIIInterviene il Presidente della Comunità Monta Giampiero Feliciottinterviene il Presidente della Comunità Monta Giampiero Feliciottinterviene il Presidente della Comunità Monta Giampiero Feliciottinterviene il Presidente della Comunità Monta Giampiero Feliciotti    rilevando la necessità di 

intervenire anche in qualche modo per  regolarizzare l’assistenza notturna, con modalità da 

inventare.  

         

10101010° ° ° ° punto o.d.gpunto o.d.gpunto o.d.gpunto o.d.g :  :  :  : varie ed eventualivarie ed eventualivarie ed eventualivarie ed eventuali....    

    

Piano immigrPiano immigrPiano immigrPiano immigratiatiatiati        

            Il coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dott. Valerio Valerio Valerio Valerio Valeriani Valeriani Valeriani Valeriani comunica che è stata emanata la delibera regionale 

n.1510 del 14/11/2011 relativamente al nuovo piano immigrati 2012. Riferisce che è possibile 

attivare gli stessi interventi dell’anno precedente. Afferma che per quanto concerne i progetti 

associati “Oltre le frontiere” e “Una scuola per tutti” nonostante il fondo sia diminuito è comunque 

possibile inserire le stesse risorse dell’anno precedente utilizzando vecchi residui e modalità di 

attuazione.  

            IntervieIntervieIntervieInterviene il Presidente della Comunità Monta Giampiero Feliciottine il Presidente della Comunità Monta Giampiero Feliciottine il Presidente della Comunità Monta Giampiero Feliciottine il Presidente della Comunità Monta Giampiero Feliciotti    il quale chiede che la 

Comunità Montana, anticipando le risorse, faccia partire a settembre di ogni anno il progetto “Oltre 
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le Frontiere – servizio di mediatore culture” ed effettui entro il 10 settembre di ogni anno la stima 

di quanti mediatori vengono richiesti dalle scuole. 

Fondo unico politiche socialiFondo unico politiche socialiFondo unico politiche socialiFondo unico politiche sociali    

    

Il coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dott. Valerio Valeriani  cValerio Valeriani  cValerio Valeriani  cValerio Valeriani  comunica che per quanto riguarda il fondo unico delle 

politiche sociali non ci dovrebbero essere variazioni; tuttavia la regione sta avvalorando l’ipotesi di 

incrementare con suddetto fondo le leggi di settore. Riferisce inoltre che il numero degli AA.TT.SS 

dovrebbe rimanere invariato, questi inoltre dovranno potenziare ed incentivare la gestione associata 

con il distretto sanitario. Si ipotizza due livelli operativi uno di programmazione a livello provinciale 

e uno gestionale a livello di Ambito territoriale sociale XVI. 

  

Residenze protetteResidenze protetteResidenze protetteResidenze protette    

    

    Interviene il Sindaco del comune di GualdoInterviene il Sindaco del comune di GualdoInterviene il Sindaco del comune di GualdoInterviene il Sindaco del comune di Gualdo chiede fortemente al Presidente e al Coordinatore 

quando e se verrà vista la questione dei posti di residenza che ha sottolineato più volte nei 

precedenti verbali dei sindaci. Ribadisce che il Comune non è disposto a perdere altri soldi e che se 

la questione non migliorerà non verrà più ai vari comitati dei sindaci. Chiede che sia effettuata 

immediatamente una nuova ripartizione dei posti convenzionati tra le varie strutture residenziali 

dell’ATS XVI e che essa decorra dal primo gennaio 2012.  

    

Il coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dottIl coordinatore dott. Valerio ValValerio ValValerio ValValerio Valeriani eriani eriani eriani sottolineando che questa richiesta riguarda  scelte 

politiche che sono nell’autonomia del Comitato dei Sindaci, in rapporto con il Distretto Sanitario e 

con la Direzione di Area vasta, più che di pertinenza dell’Ambito Sociale, proietta    i vecchi verbali 

del 23.06.2011 e del 26.07.2011 in cui si stabiliva che “il Comitato dei Sindaci  intendoe  proseguire 

per il 2011 con il riparto dei posti attuale e  che a partire dal  gennaio 2012 valuta una  nuova 

ripartizione dei posti convenzionati tra le varie strutture ATS XVI, stabiliti in base alla valutazione 

effettuata dall’UVD/UVDI Asur zt. 9 tramite RUG  nel mese di Gennaio 2012 e ai criteri aggiuntivi  

che andranno decisi dal Comitato dei Sindaci”.   

 

Presidente della Comunità MontaPresidente della Comunità MontaPresidente della Comunità MontaPresidente della Comunità Montanananana Giampiero Feliciotti il quale affermando che il verbale 

definisce un chiaro compito da parte del Comitato comunica ai presenti che a chiesto al Direttore 

dr.Enrico Bordoni di fare un incontro e che si prenderà l’ impegno di rilevare dati e trovare nuovi 

criteri per rivedere la ripartizione dei posti in modo da avere un criterio retroattivo al gennaio 

2012.  

 

Presentazione progetti “Amici di manu”Presentazione progetti “Amici di manu”Presentazione progetti “Amici di manu”Presentazione progetti “Amici di manu”....    

Si presenta il  presidente dell’associazione presidente dell’associazione presidente dell’associazione presidente dell’associazione “Amidi di manu” “Amidi di manu” “Amidi di manu” “Amidi di manu” Simone DamianiSimone DamianiSimone DamianiSimone Damiani comunica che lo 

scopo principale dell'associazione "Gli Amici di Manu" è quello di migliorare le condizioni di cura e 
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di vita dei pazienti, affetti da diabete, anche attraverso il potenziamento delle strutture ospedaliere 

presenti nel territorio provinciale. Tutto questo ovviamente viene perseguito con l'organizzazione di 

eventi di ogni genere nell'intento di sensibilizzare la popolazione e di conseguenza reperire fondi. 

Successivamente comunica ai presenti che è stato effettuato un giro in bicicletta in tutti i 

comuni durante il quale sono state effettuate fotografia utilizzate per realizzare una pubblicazione di 

una certa importanza e sostanza che mostri le bellezze paesaggistiche, culturali, turistiche che la 

provincia offre. La pubblicazione del libro e la sua vendita intervengono nel sostegno e 

miglioramento delle strutture del nostro territorio con beni e servizi, in base anche alle indicazioni 

dei responsabili sanitari dei vari reparti diabetologici. Inoltre con il libro su vuole prmuovere il 

territorio della provincia di Macerata attraverso un toeru europeo che toccherà 10/12 capitali nella 

prossima estate. 

Chiede ai sindaci presenti di inviare la loro adesione al progetto anche per quanto riguarda 

l’acquisito dei libri. 

 

Il Presidente dell’ATS XVI 

Ing. Luciano Ruffini 

Segretario verbalizzante 

 Assistente sociale dell’ATS XVI 

 Dott.ssa Della Ceca Lucia 

 

 

 


